

Le collectif pour l'égalité des droits est une association qui existe depuis plus de 25 ans. Elle est constituée de bénévoles venus d'horizons divers, et désireux de lutter contre les discriminations et les exclusions quelles qu'en soient les causes. Indépendants des institutions et des partis politiques. Nous avons fait le choix d'apporter notre solidarité à tous les migrants qui nous demandent de l'aide, qu'ils soient avec ou sans papiers, demandeurs d'asile ou pas. Nous ne voulons pas établir une hiérarchie entre les détresses qui ont mis ces personnes sur la route.

Nos actions :

1. Accompagner et aider dans les démarches administratives et juridiques les personnes qui font appel à nous. Ecouter, conseiller et ne rien faire à leur place.

Nous les aidons à faire leurs dossiers, nous leur donnons des informations pour la prise en charge des besoins de la vie quotidienne (se loger, se soigner, scolariser les enfants ...) nous les incitons à apprendre la langue française et à s'intégrer dans la société française notamment par le bénévolat.

Nous voulons souligner que les pouvoirs publics n'ont pas mis les moyens politiques, matériels et humains pour une prise en charge correcte des réfugiés et ce malgré leur nombre plutôt restreint. Nombre d'associations de solidarité s'engagent selon leur expertise pour leur prise en charge, créant des réseaux pour leur permettre de vivre avec un minimum de décence là où l'Etat n'assume pas son rôle.

Toutes ces associations le savent, les migrants (réfugiés ou non) vivent dans des conditions de plus en plus difficiles.

Difficultés pour se loger, et pour régulariser leur séjour en particulier.

Pour se nourrir, se vêtir, se soigner, le rôle des associations caritatives est essentiel.

L'arrivée de réfugiés compte tenu des guerres, de la famine et autres va continuer.

2. Nous conjuguons solidarité et convivialité en organisant des moments festifs, notamment un réveillon chaque 31 décembre et des séjours de détente.
3. Nous voulons mettre la solidarité et la lutte contre les exclusions en organisant chaque année avec l'association O2 radio la manifestation PLANETE, journée festive, interculturelle, qui regroupe concerts, ateliers et débats, le premier samedi du mois de septembre. En 2017 à Bassens, elle tourne sur les 4 communes de la rive droite (Bassens, Cenon, Floirac et Lormont)

Nous savons que beaucoup de personnes voudraient participer à des actions de solidarité auprès des migrants, mais ne savent pas trop comment faire.

Nous lançons un appel à toutes ces personnes, elles seront les bienvenues, quel que soit leur choix et leurs compétences (accompagner, conseiller, héberger ...).

Chacun selon ses moyens et ses convictions est utile dans cet engagement pour les Droits de l'Homme.

Pour nous joindre :

Tel : 06 75 39 18 79

Mail : egalite.droits@gmail.com

Permanence : tous les premiers mercredi du mois, à 18h, suivie de la réunion mensuelle, maison des associations 11 rue du 8 mai 1945, à Cenon